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Il Consiglio della Comunità Montana Appennino Reggiano di venerdì 13 aprile ha discusso 
diverse interpellanze delle opposizioni, ormai datate, su viabilità a Ramiseto e a Vetto, su 
Parco Nazionale, su sede ENEL  di Castelnovo ne’ Monti, sul canile comprensoriale, 
direttiva nitrati, impianti selvaggina abbattuta e abbandono di rifiuti sul territorio. 
 
Non sono emerse particolari novità sui singoli argomenti trattati o almeno notizie che non 
siano già note. 
 
In avvio invece la Presidente Nilde Montemerli ha aggiornato il Consiglio sul lavoro in atto 
in collaborazione col Comune di Vetto e con la Provincia, per aiutare a risolvere la difficile 
situazione della Ceramica SADON di Buvolo colpita da un disastroso incendio pochi giorni 
fa. 
 
Dopo le interpellanze il vice presidente Alberto Ovi ha esposto un quadro, interessante e 
completo anche perché corredato da un ricco apparato di slides, della situazione 
progettuale per l’ammodernamento della SS. 63 da Reggio al Cerreto. 
 
Si tratta di un lavoro realizzato dagli uffici tecnici della Provincia che è importante perché, 
finalmente, delinea un progetto complessivo, seppure per larghi tratti ancora di massima 
e/o di fattibilità, su cui lavorare per stralci funzionali. 
 
Il complesso della spesa per gli interventi previsti si aggira sui 500 milioni di euro, 
comprensivi dei 150 preventivati solo per la galleria sotto il Cerreto.  
 
Detta così si tratta di una cifra che preoccupa, ma la realizzazione, come si diceva, è 
prevista con molti stralci funzionali più abbordabili. 
 
La relazione di Alberto Ovi avrebbe dovuto affrontare anche la viabilità sulle altre direttrici 
(Secchia, Enza, Tresinaro), ma questa parte è stata rimandata ad altra seduta specifica in 
cui si aprirà anche la discussione sul tema viabilità e mobilità in montagna. 
 
In conclusione ancora una dettagliata relazione del vice presidente sul bilancio preventivo 
2007 che sarà discusso venerdì prossimo, 20 aprile, in una riunione già convocata. 
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